

Auftakt in der 1. Liga teilweise geglückt

Endlich konnten auch wir unsere IC-Saison mit der dritten Runde beginnen. Da die Wetteraussichten auch für den Sonntagnachmittag Gewitter meldeten, haben wir unsere Begegnung zeitlich früher angesetzt.

Coni konnte ihr Einzel noch bei Sonnenschein beenden, welches sie leider in zwei Sätzen gegen eine ebenfalls R5 Spielerin verlor. Magi, Morena und Martina mussten ihre Einzelspiele aufgrund von heftigen Regenfällen unterbrechen. Mit interessanten Gesprächen und Jassen haben wir auch diese Wartezeit überbrückt. Einen Dank gebührt Jeroen und Reto, welche für uns Damen im Anschluss an den Regen alle Plätze mit dem Stahlbesen abgezogen haben.

Morena und Magi konnten ihre R5 Gegnerinnen bezwingen. Magi benötigte drei Sätze und sie musste ein immenses Laufpensum absolvieren. Martina fand immer besser ins Spiel. Leider musste sie aber auch den 2. Satz der Gegnerin zugestehen.

Bei den anschliessenden Doppelspielen war uns die Glücksgöttin Fortuna überhaupt nicht wohlgesinnt. Magi und Martina mussten den Punkt im Tiebrak (12:14) den Gegnerinnen überlassen. Noch enttäuschter zeigte sich das Doppel eins. Nach 6:7 und 6:0 wähnte man sich im „Drivemodus“. Leider ging auch dieses Doppel mit 3:10 verloren. Somit mussten wir uns mit zwei Punkten aus den Einzelspielen zufrieden geben.

Unser Motto: Neue Spiele – neue Chancen!

Von Doris Kälin